

La Corse, une grande précarité énergétique

Logements anciens et forte précarité. La Corse est particulièrement concernée par les « *passoires thermiques* ». En 2019, plus de 20 000 foyers se trouvaient en situation de précarité énergétique et plus de 60 000 maisons présentaient une forte déperdition énergétique, soit environ 25 % des 245 000 logements recensés en Corse, dont 145 000 résidences principales. En cause, la vétusté des bâtiments, conçus à une époque où performance énergétique et isolation thermique ne faisaient pas réellement partie des préoccupations et où l'énergie était bon marché.

Les dispositifs d'aides nationaux et locaux ont déjà permis d'accélérer cette optimisation, EDF, Anah, agence de l'urbanisme, EPCI... Mais l'interdiction prochaine de mise en location des logements G et F sera sans doute un important *leitmotiv* pour les bailleurs.

I.L.-P